

**10 Port-Gentil**

**Vie des entreprises/Pizolub  
Les stagiaires repartent satisfaits**

Serge YAKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

Vendredi dernier, a pris fin le stage en entreprises des "vacanciers de Pizolub". Ces derniers, choisis sur la base de leurs moyennes de fin d'année dans différents établissements secondaires de la commune de Port-Gentil, se sont déclarés satisfaits de cette immersion dans cette Société parapublique.

LE stage à Pizolub dont ont bénéficié certains meilleurs élèves des établissements secondaires de la commune de Port-Gentil, a pris fin vendredi dernier. Mais avant de se séparer, les stagiaires ont d'abord rendu publics leurs travaux de mémoire qui portaient sur l'entreprise.

Pendant plusieurs heures, ceux-ci ont tenu en haleine le directeur général Guy-Christian Mavioga et ses collaborateurs. Les exposés des uns et des autres ayant fait l'objet d'un décodage sur les différents compartiments de l'entreprise. À l'unanimité, ils avouent avoir passé de bons moments au sein de cette société. Notamment aux côtés des cadres rompus à la tâche dans de nombreux domaines. Néanmoins, les jeunes stagiaires ont noté le "manque de fraîcheur et de luminosité dans les ateliers, une carence d'outils appropriés, une fuite d'eau au niveau des moules, etc." Aussi, ont-ils suggéré au directeur général de renforcer l'outil de travail. Toutefois, ils ont apprécié l'ambiance dans l'entreprise. Ils disent même



Le directeur général de Pizolub, Guy-Christian Mavioga (c) prodiguant des conseils aux stagiaires.



Un vacancier recevant son attestation de fin de stage.



Responsables de l'entreprise et stagiaires à la fin de la cérémonie.

avoir été fascinés par la présence permanente (tous les matins) du directeur général dans les ateliers, afin de suivre de très près le fonctionnement de chaque service.

Guy-Christian Mavioga, tout en prodiguant de sages conseils aux vacanciers, a promis tenir compte de toutes leurs remarques et suggestions, dès lors que celles-ci,

a-t-il dit, sont faites pour participer au bon fonctionnement de Pizolub qui, malgré les efforts fournis par la nouvelle équipe dirigeante, n'est pas encore totalement sortie des sentiers battus. "Je tiens à vous remercier, tous autant que vous êtes, pour votre passage ici, et surtout pour la qualité des rendus de votre stage. Nous avons été heureux de

recevoir, pour la première fois, les meilleurs élèves de Port-Gentil. C'est une expérience riche que j'envisage de poursuivre. Parce que le but recherché par le directeur général que je suis, est de susciter des vocations auprès de vous nos enfants, nos petits frères et petites sœurs (...). C'est donc avec un plaisir renouvelé que je vous recevrai une prochaine fois. Mais à condi-

tion d'être toujours parmi les meilleurs au cours de cette année scolaire 2019-2020, pour espérer revenir les vacances prochaines", a déclaré le directeur général de Pizolub.

La politique mise en place par le patron de Pizolub est, entre autres, de permettre aux jeunes de se frotter aux réalités du monde professionnel afin d'aider – un tant soit peu –

leurs parents dans l'achat des fournitures scolaires. Entendu que pendant leur mois de stage à Pizolub, les concernés bénéficient d'une petite rémunération. "J'aurais souhaité vous garder encore ce mois de septembre, mais en bon père de famille, je sais que vous avez aussi besoin de temps pour préparer votre rentrée scolaire", a conclu Guy Christian Mavioga.

**En prélude à l'arrivée du directeur de cabinet du président de la République  
Les préparatifs vont bon train**

SYM  
Port-Gentil/Gabon

"L'ARRIVÉE du directeur de cabinet du président de la République doit être chaleureuse, car il est à la fois les yeux et les oreilles du chef de l'État". C'est ainsi que, d'entrée, s'est exprimé le ministre du Pétrole, des Hydrocarbures et du Gaz, Noël Mboumba, au cours de la réunion préparatoire tenue, samedi, à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawé, à laquelle prenaient aussi part le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, le maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango, le 2e vice-président de l'Assemblée nationale, Albert-Richard Royembo, la



Les officiels, lors de la rencontre avec les...

préfète du département de Bendjé, Marie Eugénie Caroline Kamara, et la présidente du Conseil départemental de Bendjé, Lucie Daker Akendengué. On notait aussi la présence de la secrétaire nationale du Parti démocratique gabonais (PDG) pour l'Ogooué Maritime, Claire Mandza,

sans oublier les chefs de quartiers, les membres du Conseil communal des sages et les autorités administratives locales. "Si tout s'est passé dans les conditions les meilleures ailleurs où il a déjà été, il n'y a pas de raisons que cela ne soit pas le cas chez nous dans l'Ogooué-Ma-



...populations.

ritime", a souligné Noël Mboumba. Le membre du gouvernement invite ainsi les Portgentillais à se déplacer massivement pour la circonstance. "Monsieur le gouverneur, vous devez veiller à ce que tout se passe bien comme nous savons le faire. Comme partout où il est passé, le collaborateur

du président est porteur d'un message républicain, qui concerne tous les Gabonais, donc il ne vient pas dans le cadre politique. Que les adeptes du boycott s'abstiennent". Les responsables des confessions religieuses et les communautés étrangères sont également

invités. Et même si le programme officiel n'a pas été détaillé, ici, tout le monde sait que l'arrivée du directeur de cabinet du président de la République à Port-Gentil, est prévue pour lundi 16 septembre prochain.